

Ouverture d'un centre de vaccination

THUIN

En fin de semaine, 1 800 personnes recevront leur premier vaccin.

Ouvert depuis ce lundi 5 avril, le centre sera ouvert toute la semaine et toutes les trois semaines avec pour mission de vacciner 1 800 personnes qui auront souhaité se faire vacciner dans un plus petit centre.

Au programme de la visite ministérielle, présentation des acteurs de terrain, de la logistique et rencontre avec les personnes vaccinées.

Prenant le temps de rencontrer chacun, la ministre a d'abord entendu le senti-

ment de la bourgmestre locale. "Nous sommes heureux d'avoir un centre dans la région. En effet, les plus proches sont à presque une demi-heure d'ici et tous ne peuvent s'y rendre facilement. L'ouverture du centre de Thuillies est là également pour apporter une certaine positivité et de l'espoir alors que tout le monde commence à en avoir marre de la situation actuelle. La vaccination est quelque chose d'important car c'est l'espoir de reprendre une vie normale d'ici quelque temps. Voyons le verre à moitié rem-

pli et non pas celui à moitié vide."

Pour le D^r Marc De Meulemester, médecin responsable du centre, "il est important de faire confiance aux docteurs. Ils ont leur expérience de terrain et la possibilité d'être très réactifs à partir du moment où la communication est adaptée."

Pour la mise en place du centre de Thuin, la bourgmestre Marie-Ève Van Laethem a présenté la candidature de la commune à partir du moment où il a été lancé un appel pour des centres de proximité.

Après le premier vaccin, les risques de complications sont réduits de 90%.



Le centre s'est inspiré d'autres centres tout en l'adaptant à la réalité des Thudiens. © NGOM

Au total, 4 médecins et 2 vaccinateurs ainsi que des infirmières accueillent et vaccinent les personnes convoquées. Les vaccins sont issus des laboratoires d'AstraZeneca et préparés par des pharmaciens avant d'être conduits dans l'espace de vaccination. Là, les personnes sont prises en charge pour l'injection. Après, les vaccinés patientent un quart d'heure afin de vérifier que tout va bien. Les premiers reviendront dans douze semaines pour la deuxième injection. "La première injection réduit déjà fortement la probabilité d'avoir des complications", conclut la Ministre.

F.Ng.